

## 靴のかかとを揃えよう!!



▲毎朝の先生方の点検

毎朝、副担任の先生方がみなさんの登校後の玄関で欠席者などを確認しています。その時に、全ての靴のかかとを揃えつつ、みなさんの生活の様子を感じ取っています。

きちんと揃えて入れてある人、やや乱雑な人、かかとを踏んだ跡のある人など、さまざまです。

下駄箱・玄関のたたずまいを見れば、その学校の格（品位）がどの程度のものであるかわかると言われています。まずは自分のものを整えましょう。そして気づいたら、他の人のものも直してあげましょう。



▲きれいにかかとが揃えられた下駄箱

### ////学校メールの第2回テスト配信////

5月31日(月)12:00頃です。

ご確認ください。なお、未登録の方には配信されません。

### 1年生の体育委員 すばらしい動き!!

バレーボール大会に向けての練習が始まりました。朝、コートづくりをするのに体育委員がポールやネット準備をします。早い集合、テキパキとした作業で、体育の先生から感心されています。

## 「掃除・あいさつ」しっかりしたい!

1年3組 M. F

高原学校ではじめて会った荒川中の人達とも大きな声であいさつがし合えたので良かったです。あいさつをした後に返してくれたり、会うと先にあいさつをしてくれたりしたので、うれしかったです。

高原学校の一つ目の予定の野外炊事では、班の友達としっかり分担を決めてからカレー作りを始めました。協力して後片付けまでができました。カレーもみんなで作ったのでおいしかったです。

初めてクラスのみなと一緒に跳んだ長縄もとても楽しかったです。みんなで2回跳べた時は本当にうれしかったので、秋の陸上競技大会までに協力して、また練習をして跳ぶ回数を増やしていきたいです。

2日目のオリエンテーリングは、山の中を班の友達と歩いてポイントを探しました。山の中には、けっこう虫がいたり木が倒れているところがあったりして大変だったけれど、無事にもどってこられました。高原学校で2日間過ごしてみて、自分なりに考えて行動できたと思うので、学校でも掃除をしっかりしたり、あいさつをしっかりしたりできるようにしたいです。